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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

В ОТВЕТЕ
КАЖДЫЙ

Коммунисты консервного
завода обсудили на своем соб.
рании вопрос об ответствен,

ности коммунистов за обе-
спечение линии партии на

перестройку.
В докладе секретаря парт,

организации В. А. Михайло-
вой, в выступлениях подчер-

кивалась основная мысль:

каждый коммунист— полити-

ческий боец, борющийся за

перестройку в своем трудо.

вом коллективе.

Много внимания коммуни-

сты уделили ходу выборов
народных депутатов СССР,
роли агитаторов, участию

каждого в этой важной поли-

тической кампании.

Сообщение окружной избирательной комиссии

О результатах повторного
голосования по выборам

народного депутата СССР
19 мая 1989 года
по Ленинградскому.сельскому национально-

территориальному избирательному округу

№ 20 РСФСР
-./.-я а

В списки избирателей было включено 2931909 граждан.

В голосовании приняло участие 2078626 избирателей
(70,9%).

Итоги голосования за

ЛАЦИС 951041
Отто Рудольфович (45,7%)
ОБОЛЕНСКИЙ 1043321
Александр Митрофанович (50,2%)

Число бюллетеней, признанных недействительными, —

13938.
Народным депутатом СССР по Ленинградскому сельско-

му национально-территориальному избирательному округу
№ 20 РСФСР избран ОБОЛЕНСКИИ Александр Митрофа-
нович, инженер-конструктор Полярного геофизического ин-
ститута Кольского научного центра Академии наук СССР,
беспартийный, проживающий в городе Апатиты Мурманской
области.

против

1113647

1021367

Телефон гласности— 2-35-74
(работает ежедневно, кроме субботы

и воскресенья, с 16 до 17 часов)

О, что среди самых жгучих

проблем, волнующих слан-

цевчан, находятся вопросы ох-

раны природы — лишний раз

подтвердили звонки в очеред-

ной день работы «телефона
гласности».

Пенсионер М. И. Тимофеев
возмущается: все грязнее ста-

новится Плюсса, вода в радуж-

ных масляных пятнах. И удив-

ляется: некоторые заядлые ры-

боловы умудряются здесь рыбу
ловить, а может, ее вообще
нельзя есть?

В. С. Степанов беспокоится
по другому поводу: в ночь с 7
на 8 мая вновь на свалке, куда

вывозят шины, их сжигали.

Был такой столб дыма, что ды-

шать было невозможно.

Ответить на эти тревожные

звонки сланцевчан мы попроси-

ли главного врача санэпидстан-

ции Г. Н. Волкова:

— По поводу загрязнения

Плюссы. Конечно, весомую леп-

ту в это вносят предприятия,

расположенные по берегам реки.

В конце апреля мы проверили и

СПОГАТ, и ремтехагропром-

снаб. На обоих предприятиях

выявлены нарушения в охране

окружающей среды. Например,
в филиале СПОГАТ не введе-

ны в эксплуатацию очистные
сооружения. Энергетики пред-

приятия оштрафованы.

В ближайшие дни совместно

с отделом по делам строитель-

ства и архитектуры горисполко-

ма будет проведена тщательная

проверка всех предприятий,
расположенных по берегам Ку-
шелки и Плюссы, к ответствен-

ным лицам, допустившим нару-

И пновь
ОБ ЭКОЛОГИИ

шения природоохранных меро-

приятий, будут применены са-

мые жесткие санкции.

Что касается рыбы в Плюссе,
то употреблять ее в пищу мож-

но. Мы исследовали ее на со-

держание фенола, опасности

для здоровья людей нет.

Что же касается факела за

городом, то об этом уже не раз

писали, вопрос, как говорится,

больной и застарелый. Чтобы
не повторяться, скажу: сейчас
решается вопрос о строительст-

ве установки для утилизации

шин. Уточняется место, условия

строительства. В этом случае

найдет полезное применение и

тепловая энергия, получаемая

при сжигании шин, и на охране

окружающей среды работа
установки скажется благотвор-
но.

Геннадию Николаевичу мы

адресовали еще один вопрос,

который задал В. Е. Скаврон-
ский: городской рынок рабо-
тает, а благоустройство не за-

кончено, нет канализации, нет

бытовых помещений, Как в та-

ких условиях говорить о соблю-
дении санитарии?

Г. Н. Волков ответил, что

СЭС еще не принимала рынок

в эксплуатацию, внутри его ве-

дутся работы, будет и канали-

зация, и необходимые подсоб-
ные, бытовые помещения.

ПОСЕТИЛИ
ВЕТЕРАНОВ

В течение апреля члены

городского совета ветеранов

партии и актив посетили бо-
лее двухсот старых kommv.

нистов.

Порой беседы шли около

часа, в ходе их на каждого

ветерана была заполнена ан-

кета. Члены совета интере-

совались жилищно-бытовыми
условиями коммунистов, ВЫ-

ЯСНЯЛИ их просьбы, жалобы.
Затем на заседании город-

ского совета ветеранов пар-

тии был проведен тщатель.

ный анализ анкетирования.

Из 206 ветеранов высказали

просьбы 90. Они разные: 24
человека просят помочь в

установке телефона, 15 —

в приобретении путевок в са.

натории и Дома отдыха, 20
ветеранов высказали претен.

зии в адрес работников жи-

лищно-эксплуатационных уп-

равлений. Были также пре-

тензии и просьбы к меди,

цинским работникам, к тор-

говым организациям, к го.

родскому отделу социального

обеспечения, горгазу.

После обсуждения резуль-

татов анкетирования члены

совета получили поручение

проконтролировать выполне-

ние просьб ветеранов партии.

Осенью на очередном заседа-

нии будут подведены итоги

проделанной работы. Важно,
чтобы каждый старый ком-

мунист почувствовал заботу
и внимание к себе.

П0ВЫША ТЬ
КАЧЕСТВО

ЛЕКЦИИ

Состоялся пленум город-

ской организации общества
«Знание». Основной вопрос

— повышение эффективно-
сти всей лекционной пропа-

ганды в условиях хозрасче-

та.

В докладе председателя

городской организации обще-
ства «Знание» В. П. Быстро,
ва, в выступлениях предсе-

дателей методических секций
М. Н. Хайкиной, С. В. Ма-
каренко, Г. Ф. Сулимова,
председателя первичной ор-

ганизации общества «Зна-
ние» завода «Сланцы» В. Я.
Иванова и других подчерки-

валось: необходимо совер-

шенствовать качество лек-

ций, расширять их тематику,

настойчиво искать и готовить

молодые лекторские кадры.

Только в этом случае лекци.

онная пропаганда будет эф-
фективной, каждый приход

лектора в трудовой коллек-

тив интересным.

О второй общесоюзной программе телевидения

ГОТОВИМ ПЕРЕКЛЮЧЕНИЕ

Коллектив бригады слесарей, в которой работает Анато-
лий Алексеевич Климов (на снимке), занимается ремонтом,

техническим обслуживанием всех насосов завода «Сланцы».
Если представить весь объем работ и разделить на неболь-
шое количество слесарей бригады, то нагрузка на каж-

дого, как говорится, порядочная. Особенно велика в бригаде
и в ремонтно-механическом цехе ценность таких специали-

стов, как Анатолий Алексеевич.
Опытный слесарь, его авторитет и уважение в бригаде |

бесспорны, подтверждение этому — портрет на цеховой i

Доске почета и отличное качество ремонта, выполненного им.]
жжжжжмгжжжжжгжжжяжЛ

ИЗВЕЩЕНИЕ

Совет ветеранов партии при Сланцевском горкоме

КПСС извещает, что 25 мая в 12 часов в Доме куль-

туры горняков состоится собрание - встреча солдат-

ских вдов и матерей, потерявших на фронтах в годы
Великой Отечественной войны мужей и сыновей.

Совет ветеранов партии.

Завершаются работы по рас-
ширению количества телепро-
грамм в районе.

После переключения на девя-
том частотном канале будет
транслироваться вторая общесо-
юзная программа телевидения,
на третьем канале— Ленинград-
ская программа. Первая обще-
союзная программа принимает-
ся в ДМВ.диапазоне волн из

г. Кохтла-Ярве или из г. Кин-
гисеппа соответственно на 29 и

31 частотных каналах.

В городской черте абсолют-
ное большинство государствен-

ного жилого фонда оснащено
оборудованием коллективного
приема ДМВ-сигнала первой
программы, который конверти-

руется в пятый канал метрово-
го диапазона волн. Первую про-
грамму в государственных до-

мах можно принимать коллек-

тивной антенной на 5 канале.
Жилой фонд организации

ЛПО «Ленинградсланец»,
СРСУ-6, леспромхоза, РТАПС
не оборудован системами кол-

лективного приема первой об-
щесоюзной программы. В ос-

новном это одно- и двухквар-
тирные дома на поселках 1-й
шахты, 3 шахты, ул. 1 Мая,
ул. Декабристов, ул. Комсо-
мольское шоссе, ул. Горняков
и др. Переоборудование выше-

указанного жилого фонда не

выполнено из-за нерасторопно-

сти домовладельцев.

Владельцам индивидуальных
домов для приема первой про-

граммы Центрального телевиде-
ния необходимо дооборудовать
телевизионные приемники с
приставкой ДМВ и установить
антенну наружного исполнения

для приема телепередач в де-

циметровом диапазоне волн.

Названное оборудование может

быть приобретено в розничной
торговле.

Территория совхозов «Старо-
польский» и «Осьминский» на-

ходится вне зоны приема сигна-

лов со Сланцевского телевизи-
онного ретранслятора, поэтому

здесь изменений в приеме те-
лепрограмм не будет.

В государственном фонде в
деревнях Выскатка, Гостицы,
Новоселье, Загривье оборудо-

вание для приема первой обще-
союзной программы ЦТ в ос-
новном установлено.

Замечания но качеству изо-

бражения на пятом 'канале, за-

явки на установку оборудования
для приема первой общесоюз-
ной программы в дециметровом
диапазоне в домах государст-
венного, кооперативного и инди-

видуального жилого фонда при-

нимаются по телефону 2-32-59
или письменно по адресу: го-

род Сланцы, ул. Климчука, дом

16.
Здесь же можно получить не-

обходимые консультации по ус-

тановке ДМВ.приставок и ан-

тенн.

Переключение программ на
Сланцевском ретрансляторе
будет закончено до 1 июня 1989
года.

С целью улучшения качества

приема всех телевизионных
программ на территории района
в настоящее время решается
вопрос об установке дополни-

тельных передатчиков на Слан-
цевском ретрансляторе для ве-

щания телевизионных программ
в дециметровом диапазоне волн.

Горисполком.
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Коллектив швейной фабрик» «Молодость» готовится к профессиональному празднику}
— Дню работников легкой промышленности. Скоро будут подведены итоги третьего, заклю-}
чнтельного, этапа соревнования. Победители первого этана были объявлены в марте нака -li
нуне юбилея фабрики, итоги второго стали известны 1 мая. Среди цехов дважды луч !
шим признан коллектив цеха № X, руководимый Л. В. Думиной. В соревновании по про !
фессням во втором этапе среди победителей названы М. И. Михайлова. П. И. БарковскаяД
3. И. Иванова, 'Г. Н. Криворученко, Л. Г. Максимова, С. А- Зубарева, Н. Г. Лаврентьев
ва, Л. И. Прохорова, Т. В. Смирнова... В цехе работает много ветеранов фабрики. Среди!
них Г. А. Акулова (на правом снимке).  Фото Г. Никонова.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
Принципиально, критично про-

ходило отчетно-выборное комсо-

мольское собрание в школе № 2.
Был заслушан отчет секретаря

школьной организации И. Харито-
новой, а затем всех комсгрупоргов.

Неудовлетворительно была оце-
нена работа ко.мсогруппы девятого

класса, которая, по оценке самих

комсомольцев, практически бездей-
ствовала.

В целом работа комсомольской
школьной организации признана

удовлетворительной, но ребята вы-

сказали много интересных предло-

жений о том, как сделать жизнь

комсомольцев ярче, увлекательнее,
разнообразнее.

В ходе выборов секретарем ком-
сомольской организации школы из-

брана восьмиклассница Вера Алек-
сеева.

ЧИТА Т Е Л Ь — ГАЗЕТА

О КРИТИКЕ
И САМОКРИТИКЕ

ПРИЧИНОЙ ЭТОЙ ПУБЛИКАЦИИ ПОСЛУЖИ-
ЛО ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ ПО ПОВОДУ КОРРЕС-
ПОНДЕНЦИИ «ВНИМАНИЕ — ШКОЛЕ», ОПУБЛИ-
КОВАННОЙ В № 60 ЗА 28 МАРТА.

СОВЕТ ВЕТЕРА-
НОВ ПАРТИИ ПРИ
ГОРКОМЕ КПСС
ПРЕДЛОЖИЛ МНЕ
НАПИСАТЬ О СОЗ-
ДАНИИ ПЕРВЫХ
КОЛЛЕКТИВОВ
РКП(б) НА ТЕРРИ-
ТОРИИ СЛАНЦЕВ-
СКОГО РАЙОНА, А
ТАКЖЕ О ПАМЯТ-
НЫХ СОБЫТИЯХ
МОЕЙ ЖИЗНИ.

Впервые я присутствовал

на собрании коллектива

РКП(б) Мошковской волости

Гдовского уезда в марте

1919 года. Обсуждался воп-

рос о мобилизации членов

коллектива в ряды Красной
Армии для направления на

Восточный фронт, против

Колчака.
В январе 1921 года я был

принят в кандидаты РКП(б)
в коллективе станции Гдоп.

Историей первых коллек.

тнвов РКП(б) нашего райо-
на я стал заниматься с 1961
года.

Около сорока коммунистов

было в коллективе Выскат-
ской волости. Первое орга-

низационное собрание со-
стоялось 24 ноября 1918 го-

да. Членами были: А. И.
Игнатьев, учитель из дерев-

ни Горбы, Я. А. Ветров —

младший офицер старой ар-

мии из деревни Пуговично;
Ф. Ефимов из деревни Рож-
ки, И. К. Конт — из деревни

Засека, Ф. Матасов — пи-
терский кузнец из деревни

Кривицы, В. М. Матросов из

деревни Выскатка, Н. А. Пе-
тухов из деревни Малые По-
ля, Г. С. Рассадкнн — штабс-
капитан старой армии. В. А.
Корюхов из деревни Боль-
шие Поля, Е. Е. Ермилов —

рабочий из деревни Глазова
Гора. Всего сорок фамилий
собрано у меня. Жители раз-
ных деревень. С ноября
1918 года по апрель 1919
года они почти каждый чет-
верг посещали собрания кол-

лектива. Многие погибли.
Первым был повешен в

Гдове Я. А. Ветров, расстре-

ляны белогвардейцами Г. С.
Рассадкин и В. М. Матросов.

О жизни и работе пер-

вых коммунистов Выскат-
ской волости мною написа-

но в работе «Старая Выскат-
ка», напечатанной в нашей
газете «Знамя труда» 28
июля 1983 года.

Первый коллектив РКП(б)
Рудненской волости был соз-

дан на общем собрании 30
ноября 1918 года. В бюро
избраны: И. Блинов — пред-
седатель, С. Харитонов —

— товарищ (по-ныиешнему
заместитель) председателя,

Д. Гришин — секретарь,

В. Белов и Афанасьев —

члены.
Интересны судьбы многих

из них. А. П. Сорокин — со-

ратник С. М. Кирова, сек-
ретарь Мурманского окруж-

кома ВКП(б). Репрессирован
в 1938 году. Умер на строй-
ке Беломорканала. Д. С.
Гришин зверски замучен ку-

лаками во время хлебозаго-
товок для питерских рабочих
в Саратовской губернии.
П. Климентов окончил во-
енное училище и Военную
Академию. Погиб в первые

дни войны на территории

Эстонии в должности началь-

ника оперативного отдела

штаба 8-й армии. Могила
его до сих пор не найдена.

ОНИ
БЫЛИ
П Е Р В Ы

Степан Харитонов за при-

надлежность к партии соци.

алнстов.революционеров при

царизме был сослан на ка-

торгу. После Февральской
революции вернулся в род-

ную деревню Дубок, стал

коммунистом. Расстрелян
фашистами за помощь пар-

тизанам.

В Рудненской волости ро-

дился и телеграфист В. И.
Ленина — Карл Густович
Рянни.

А. В. Шалбин — комбат
Красной Армии, погиб в бою
у деревни Низы в 1919 году.

О коллективе сочувствую-

щих РКП(б) Гоголевской во-

лости известно, что 27 де-

кабря 1918 года было пере-

избрано бюро коллектива.

Председателем избран А.
Александров, секретарем И.
Соловьев, зам. председателя

А. Тимофеев.

Наибольшие жертвы от

банд Булак-Балаховича по-

несла Гоголевская волость.
Шестнадцать коммунистов,

членов волисполкома и ко-

митетов бедноты лежат в
братской могиле. Среди них

и Анна Федоровна Светло-
ва, по моим данным, единст-

венная женщина нашего рай-
она, расстрелянная Балахо-
вичем.

О судьбе первой Старо-
польской парторганизации

мы узнаем из письма в ЦК
РКП(б) от 21 июня 1918 го-

да секретаря комитета И. П.
Петухова. Он пишет: «В на-
шем волостном совете нет

ни одного большевика. На
сходе крестьян принята ре-

золюция о непризнании вла.

сти Советов и требование со-
зыва Учредительного собра-
ния».

Из другого его письма в

Петроградский губком мы

узнаем, что члены коллек-

тива пошли в Красную Ар-
мию. «Коллектив закрыт.

Печать сдал в губком».
Умер И. Петухов в янва-

ре 1942 года в блокадном
Ленинграде на посту ПВО.

На первом съезде комму-

нистов Гдовского уезда, 15
января 1919 года, делегат

Старопольской волости,

председатель волисполкома

Е. Капустин говорил: «Наш
коллектив организован лишь
два дня тому назад. Членов
в коллективе 22».

Летом 1919 года Е. Капу,
стин, С. Марков были пове-

шены.

Трудным было становле-

ние Советской власти в Лож-
головской волости. В Ленин-
градском партархиве сохра-

нилось письмо от 15 января
1919 года И. В. Грачева. Он
пишет своему брату, члену
Петроградского совета: «Я
состою на трех ответствен-
ных постах: председатель

м и
волисполкома и коллектива
коммунистов и председатель

комиссии по сбору военио.
революционного налога.

Трудно работать. Кругом, да-

же в исполкоме, меньшеви-
ки, эсеры и спекулянты».

На помощь прибыл ком-

мунист А. В. Василевский.
Делегат на уездном съезде

коммунистов Михайлов гово-
рил, что в коллективе 29
членов. Просил оружия и
литературы. А. В. Василев-
ский был повешен белыми.
И. В. Грачев умер от сыпно-

го тифа.
Делегат от Доложской во-

лости Е. Андреев говорил:
«Коллектив организован уже
полтора месяца. В его соста-
ве 6 членов и 9 сочувствую-

щих». Член коллектива Н.
Чистов был избран в состав
укома РКП(б). Белые рас-
стреляли Н. Чистова, Д. Ти-
мофеева и П. Петрова.

Решением Гдовского уко-
ма от 29 апреля утвержден
коллектив сочувствующих
РКП(б) Кольцовской воло-
сти. По воспоминаниям бе-
лыми были казнены М. М.
Гудов, К. Ф. Саввин и
Г. Кононов.

Большую помощь в орга-
низации ячейки комсомола

оказал коммунист И. А.
Ананьев.

Вспоминая о создании
первых коллективов РКП(б)
в волостях, ныне входящих
в состав нашего района, хо-
чется назвать и тех наших
земляков, кто еще в годы
царизма, в глубоком под-

полье, принимал участие в
революционном движении.
Это Егор Афанасьевич Кли-
манов (Афанасьев). Еще в
конце прошлого века он вхо-
дил в состав первых маркси-
стских групп, был одним из
организаторов первой маев-

ки в Петербурге в 1891 го-
ду. Он проводил революци-

онную работу и среди
крестьян нашего края.

(Окончание на 4-й стр.)

Автор письма — Евгений
Алексеевич Черемисин, учитель

производительного труда Ново-
сельской школы. О нем нет

упоминания в публикации. Ев-
гений Алексеевич сам заостря-
ет на себе внимание, очевидно,

полагая, что она посвящена

именно ему. Тогда как и разго-

вор па сессии, » изложение это-

го вопроса в газетном материа-

ле прозвучали в ином контек-
сте, о чем было оговорено с са-

мого начала — «связь со специ-

алистами совхоза у школы дол-
жна быть более тесной». А
меру личной ответственности,
как и заинтересованности, каж-

дый (из числа тех же специа-

листов, педколлектива, депута-

тов, родителей - активистов) оп-

ределяет для себя сам. Видимо,
Е. А. Черемисин определил ее

для себя по наивысшему счету.

В таком случае следует спро-

сить у него, из чего заготовля-

лись ящики в столь большом
количестве: «уже отгружено

совхозу четыреста» и «порядка

двухсот ящиков готовы к от-

правке» (из письма)? Ведь сов-

хоз не обеспечил нынче школу
материалами, договор с загот-

конторой райпо был заклю-

чен 2 декабря, а поступила тар-
ная дощечка лишь в марте. Так
из чего все-таки? И потом

«уже» — это когда? Когда про-

шла сессия и вышла публика-
ция? Да, в марте— -апреле за-

готовка активизировалась. Но в

таком случае уместно сказать

о действенности работы, прове-

денной сельсоветом, депутатами
и газетой.

В материале есть неточность.

Но она относится к словам вы-

ступления главного агронома
совхоза О. А. Званцева. Прино-
шу Олегу Александровичу в

связи с этим свои извинения.

Впредь учту необходимость бо-
лее тщательной работы с ис-
ходными материалами. Это в

плане самокритики.

Далее. «В прошлом году ово-

щей, выращенных руками де-

тей, было сдано на полтысячи
рублей. Думается, материаль-

ный эффект мог быть и выше,

а заодно и моральный. Но труд

детей не удалось организовать
наилучшим образом, на участке

были потери урожая»! Это в

корреспонденции. А вот вы-

держка из письма Е. А. Чере-
мисина: «Разрешите вопрос. Вы
присутствовали при уборке уро-

жая? Нет. Вас не было на при-

школьном участке». На участке
я была по осени и неоднократ-

но. Запомнилась не убранная
местами и затоптанная в землю
морковь, свекла, собранная и

«дозревающая» в ящиках аж до
первого снега. Помню и ребяти-

шек, игравших в «футбол»
свеклинами, выращенными их

же руками, а теперь разбросан-
ными по спортивной площадке.
При необходимости можно при-

вести и другие наблюдения и

соображения. Это к разговору

о материальном, а также мо-

ральном эффекте от производи-

тельного труда деревенских де-
тей, которые видят, как лю-
бовно копаются на своих лич-

ных подсобных участках одно-
сельчане.

Теперь относительно той ча-

сти публикации, где говорится

об учителе истории. Непосредст-
венно ему отведено пятнадцать

строчок газетной площади. Ров-
но столько, сколько потребова-
лось, чтобы изложить по этому
спорному вопросу компетентное

мнение заведующей гороно
Н. Н. Цухловой, которое автор

письма Ё. А. Черемисин имену-

ет «торжественной одой» и «ди-
фирамбами». Ничего похоже-
го нет в сдержанных, лаконич-

ных формулировках. К тому,

же, вопрос этот входил в круг

разговора на сессии и прозву-
чал в выступлении депутата

И. И. Жировой как на сессии,

так и на встрече с В. С. Беля-
евым, где я присутствовала.

Странным было бы делать вид,
что вопрос этот не поднимался,
и исключить его вовсе из мате-

риала «Внимание — школе» по
соображениям отнюдь не дело-
вого характера.

Кстати, в след за письмом

Е. А. Черемисина в редакцию
пришел отрицательный отклик
на мой материал и от Инны Ива-
новны Жировой. Думаю, что от-
веты на часть своих вопросов она
почерпнет из этой публикации.
Главная же мысль ее письма
— необходимость открытия в
Новоселье десятилетки — ля-

жет в основу корреспонденции,

которая будет подготовлена в

ближайшее время.

Заканчивая, замечу, что все

авторские замечания основаны
в материале на собственной ос-
ведомленности, подкреплены са-
мостоятельными размышления-

ми и наблюдениями. Матери-
ал «Внимание — школе» напи-
сан в достаточно, сдержанном
тоне, чего не скажешь о весьма
эмоциональном письме Е. А.
Черемисина. Иногда аргумен-
тация подменена домыслами,
местами — далека от предмета
разговора.

И последнее. Подписывать
свое произведение (к таковым
относится и газетный материал)
псевдонимом или фамилией
каждый автор волен по собст-
венному выбору. Что я и де-
лаю. Н. НАДЕЖДИНА.
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pj ЕРВАЯ группа публика-
■ ' циП содержит прозу со-
временных советских писате-
лен. Группа эта — самая
многочисленная, но не вклю-

чающая в себя все опублико-
ванное. К сожалению (а
может, и .к лучшему), глас-

ность допускает выход в
свет не только истинно ху-

дожественных произведений,
но и откровенного суррогата,
который я никак не могу ре-
комендовать читателю.

Что же я отношу к лите-
ратурным ценностям? Это,
во-первых, произведения Фа-
зиля Искандера «Кутеж трех
князей в зеленом дворике»
(Нева, № 3), и «Молния-
мужчина, или Чегемский
пушкинист» («Юность»,
№ 3). «Кутеж...» дает автору
простор не только для лите-
ратурных экспериментов.

Второй и третий номера
«Невы» продолжают печа-

тать роман братьев Стругац-
ких «Град обреченный». 2-я
книга романа приводит героя
его, Андрея, к пониманию

смысла эксперимента над Го-
родом, иначе говоря, к пони-
манию смысла жизни.

Необычное название пове-
сти В. Каверина «Снегуроч-
ка и космополитизм» («Авро-
ра», № 3) объясняется про-
сто, если вспомнишь, что но-

веллы «Декамерона» расска-

зываются во время чумы.
Так и история, положенная в

основу повести, имела место
во времена кампании анти-
космополнтизма, очередной
кампании в стране.

«Аврора» (№ 1) печатает

и рассказ Э. Дубровского
«Холодное лето пятьдесят
третьего», положенный в ос-
нову одноименного фильма,
одного из интереснейших за

последнее время. Из «авро-
ровских» публикаций обра-
щаю ваше внимание на по-
весть Н. Иовлева «Я ничего

не боюсь...» (№№ 1 — 3).
«Я — Алексей Тулинцев,
дворник ленинградского ре-

монтно-строительного треста,

решивший конспектировать

избранные моменты своего

существования...» — так на-

чинает свой рассказ герой
повести, основное содержа-
ние которой — комсомоль-

ская карьера с начала ее до

конца.

Чрезвычайно уважаемый
.многими читателями как му-

жественный и честный писа-

тель и человек Виктор Ко-
нецкий публикует две свои

вещи в ленинградских жур-

налах: «Вампуна. Некото-
рым образом драма» в «Звез-
де», № 3, и «Париж без
праздников (непутевые за-
метки, письма» в 1 и 2 номе-
рах «Невы».

Своей необычностью и не-
ординарностью привлекает
внимание повесть Саши Со-
колова «Школа для дура-
ков («Октябрь», № 3), герой
которой — ученик школы
для умственно отсталых де-
тей— описывает все окружаю-

щее его и происходящее с

ним так, как он видит и чув-

ствует. Автор достигает та-

кой простоты и реальности
жизнеописания, что возника-
ет вопрос, кто же более нор-
мален: маленький человек с

неиспорченной душой или
взрослые «нормальные» лю-

ди?
Привлекает внимание и на-

писанная в 1975 — 76 годах,

а опубликованная лишь сей-
час повесть В. Тендрякова
«Люди или нелюди»

(«Дружба народов», № 2).
Основной смысл повести в

резком контрасте двух лиц
народа; великого сообщества,
имя которому' «Народ» (кто,
как не он уничтожал захват-

чика, строил города и заво-
ды) и массы людской по име-
ни «толпа», о которой писа-
тель говорит: «жизнь посто-

янно преподносила мне же-
стокие разочарования».

Вторая группа произведе-
ний представляет собой так

называемую «возвращенную»
литературу. Большим дости-

жением нашего времени ста-

ла публикация в СССР ве-
щей Войновича, Набокова,
Пильняка и других авторов,

давно известных за предела-
ми Союза.

чМой непритязательный
вкус в первую очередь выде-
лил остросатирические ра-

боты Владимира Войновича
— роман «Жизнь и необычай-
ные приключения солдата
Ивана Чонкина» («Юность»
№ 12 за 1988 г., №№ 1, 2
за 1989 г.) и повесть «Пу-
тем взаимной переписки»
(«Дружба народов, № 1).
Роман о Чонкине, не побоюсь
сказать, гениальная сатира
на советскую жизнь периода,

в обиходе называемого про-

сто ВОВ. Повесть продолжа-
ет солдатскую тему, но уже
в мирное время, и рассказы-
вает о том, что расчет коры-

стный и бездушный ни к че-

му хорошему никого не при-

ведет.

Для эстетствующих чита-
тельских умов придутся по
душе очередные произведе-

ния Владимира Набокова,
публикуемые в «Новом ми-
ре» — «Изобретение Вальса.
Драма в трех действиях»
(№ 2), и в «Иностранной ли-

тературе» — роман «Пнин»
(№ 2). Поскольку всю свою
жизнь Набоков провел вне
России, то и действие у не-

го происходит за рубежом.

Следующие три автора
рассказывают о первых го-

дах Советской власти, рас-
сказывают горячо, правдиво,

за что, несомненно, их и по-

старались «позабыть». Тема
повести Б. Пильняка «Крас-
ное дерево» — революция в

уездах. «Уездная жизнь да-

вала такие хитросплетения,
такие вычурные композиции

из несуразностей, которые

большим городам и не сни-
лись».

Террору в революции, ме-

сту в этом терроре ЧК посвя-
щена «Щепка. Повесть о

Ней и о Ней» Владимира
Зазубрина, написанная в

1923 году, Но мы ее увиде-
ли только нынче, во втором

номере «Сибирских огней».
Повесть «Конь вороной»

(«Юность», К? 3) принадле-

жит перу известного контр-

революционера Бориса Са-
винкова, написана в форме
дневника белого офицера —

перед нами предстает рево-
люция с противоположной
стороны.

2-й номер «Москвы»,
предлагает «Записки кавале-

риста» Н. Гумилева, а в

«Дружбе народов» (№ 3)
опубликован роман еще од-

ного эмигранта М. Алданова
(Ландау) «Ключ», написан-

ный 60 лет назад и, как

обычно, известный кому

угодно, но не советскому чи-

тателю.

Последняя, третья группа

произведений, принадлежит

перу иностранных авторов.

Разумеется, не всякий, об-
ратившись к роману

Д. Джойса «Улисс», сможет

одолеть и понять его. Сам
автор говорил о романе, что

насытил свой текст таким

количеством загадок, что

ученые будут до скончания

своих дней биться над их

разгадкой. Джойс мечтал об
идеальном читателе, кото-
рый посвятит всю свою

жизнь чтению, изучению,

расшифровке «Улисса».
Боюсь, среди сланцевчан

лишь единицы рискнут пойти
на такой шаг, во всяком слу-
чае к роману даны обшир-
ные комментарии («Иност-
ранная литература», №
1 — 3). В «Иностранке» же

опубликованы романы Г.
Грина «Монсеньор Кихот»
(№ 1, 2) и М. О. Сильви «И
стал тот камен Христом»,
(№ 3), общей для которых

стала тема христианства.

Джордж Оруэлл в своем

романе «1984» («Новый
мир», № 2) изображает не-

кое государство «Океания»,
партийные лозунги которого:

«Война это мир», «Свобода
это рабство», «Незнание —

сила».

Один из ведущих видеока-

нала «Пятое колесо» Сергей
Шолохов однажды представ-

лял нам фильм о птичьем

восстании из серии фильмов-
катастроф. В «Неве» № 1
опубликована повесть Д. Дю-
морье «Птицы», где тоже
говорится о бунте птиц про-

тив человека. Возможно, по-
весть положена в основу

фильма. С. ШИПОВА,
старший библиограф
объединенной районной
библиотеки.

Как успеть

прочесть все?
Поскольку достойных (на мой взгляд) произведений в прошедшие три меся-

ца очередного года перестройки было напечатано значительное количество, то

для удобства их обзора я позволила себе разделить эту массу публикаций на три

группы.

чнштттв^тття Обзор художественной прозы за 1 квартал 1989 года

ПУСТЬ БУДЕТ
ГОРОД-САД

С начала апреля и до се-

редины мая комбинат по бла-
гоустройству города активно

занимался озеленением горо-
да, а также продавал сажен-
цы деревьев и декоративных
кустарников городским уч-

реждениям и организациям.

Высажено и продано в ве-
сенний сезон 170 саженцев

клена, дуба, березы, орехо-
вого дерева, кедра. А это
значит, что территории во-

круг детских садов, школ,
общежитий, магазинов будут
озеленяться. В первую оче-
редь молодые зеленые на-
саждения появятся в райо-
нах новостроек.

Большой интерес — к де-

коративным кустарникам.

Это понятно, ведь мы нынче

предлагали любимые всеми

сирень, акацию, шиповник,

кизильник. Кому же не хо-
чется украсить близлежа-
щую территорию красивыми
цветущими кустами? Сейчас
приступили к продаже и вы-
садке цветов. Из многолет-
них, таких, как виола, гвозди-

ка, примула, маргаритка, ро-
машка, уже продано и выса-

жено на улицах, в парках,

на площадях города свыше
19 тысяч штук. Эти разно-
видности хорошо приживают-

ся, прекрасно растут и укра-
шают своим цветением город.

Из летников имеем цинии,
бархатцы, астры. Будь у

нас своя теплица, перечень

цветов был бы шире, а лицо
летнего города ярче и радо-

стнее.

В. ВЕСЕЛОВА,
мастер по озеленению

комбината благоустрой
ства города.

Когда фотографировал от-
лнвщицу майоликового про-

изводства Марию Васильевну
Герасимову (на нижнем

снимке), вымпел «Лучшая по

профессии» украшал ее ра-

бочее место, а вчера, уточняя

данные соревнования, узнал:
вымпел Мария Васильевна
передала соседке по рабоче-
му месту Зинаиде Николаев-
не Кузнецовой. И такое У

них случается очень часто

— от себя вымпел далеко не
отпускают.

На верхнем снимке отлив-
щнца Ирина Данилова, ее

отличает хорошая работа и

общественная комсомольская
деятельность.

Газета выступила. Что сделано?

„Сколько стоит книга?"
Под таким заголовком в № 66 газеты «Знамя труда» 5

апреля текущего года была опубликована корреспонденция,

в которой поднимался ряд проблем как со сбором вторич-

ного сырья, так и с обеспечением горожан художественной

литературой по абонементам на сданную макулатуру. На

критические замечания ответил директор Ломоносовского

производственно - заготовительного предприятия В. Н. МИ-

ХАИЛИЧЕНКО:

«К сожалению, Ломоносовское предприятие изменить по-

рядок обслуживания населения города Сланцы абонемента-

ми на художественную литературу не может, так как пере-

чень городов, участвующих в эксперименте по продаже на-

селению книг по абонементам, полученным за сданную ма-

кулатуру, утверждается Госснабом СССР и Госкомиздатом

СССР. В этот перечень город Сланцы не включен.

Объединение «Ленвторресурсы» неоднократно обращалось

в указанные организации по поводу включения ряда городов

Ленинградской области, в том числе и Сланцев, в экспери-

мент, но положительного ответа не получило. Этим и объяс-

няется, что город Сланцы не получает книги. Для улучшения

работы Сланцевского заготовительного участка в 1987 году

было принято решение о его реконструкции. Но, учитывая

маломощность участка при достаточно высокой стоимости

строительно-монтажных работ (400 тысяч рублей) и несовер-

шенство проекта, Сланцевский заготучасток не был включен

в план капитального строительства на 1989—1990 годы. В

настоящий момент принято решение об установке на отве-

денном земельном участке склада площадью 450 квадрат-

ных метров. По мере приобретения склада будет решен

вопрос о включении его в план капитального строительства».

Понятие «научно-техничес-
кий прогресс» настолько при-

елось всем нам, что подчас вы-

зывает ироническую улыбку.
Все больше товаров первой не-

обходимости из общедоступных
переходит в разряд остродефи-
цитных: бритвенные лезвия, мы-

ло, чай, лак для волос, кофе,
стиральный порошок... А мы

все толкуем про стремительно

развивающийся прогресс! Но
куда ни глянь —проблем столь-
ко, что прогресс, в том числе и
технический, развивать надо.

Чем раньше — тем лучше. Но
для этого нужно как следует

представить себе — что же из
себя представляет научно-техни-
ческий прогресс. Лучше всего

поможет сделать это выпущен-

ный в 1987 году «Политизда-
том» словарь, который так и на-

зывается: • «Научно-технический
прогресс». Запомните адрес ма-

газина «Политическая книга»:

Ленинград, Кировский проспект,
10 В. КОРОВКИН,

редактор бюро пропаганды
и рекламы Ленкннги.
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ПЕРВЫМИ
(Начало на 2-й стр.)

Братья Воробьевы. Иси.
дор Петрович Воробьев —

член РСДРГДб) с 1901 года.
В 1905 году по его призы-

ву его земляки вырубили де-

лянку удельного леса. С
тех пор это место называет-
ся «Сидорова вырубка». Ан-

тип Петрович Воробьев —

большевик с 1905 года. Мно-
го лет был в эмиграции.

И. И. Кондратьев — член

РСДРП(б) с 1905 года, со-

ратник С. М. Кирова. Все
они погибли в 1938 году.

Кроме истории револю-

ционного движения в нашем

крае, мною собраны и опи-

саны памятники прошлого.

Собран и опубликован рас-

сказ о знатных земляках —

ученых: профессоре Д. И.
Ивановском, создателе тео-

рии вирусов, академике

Н. С. Молчанове, профессо-
ре Военно-медицинской Ака-
демии, члене -корреспонденте
АМН СССР профессоре
П. И. Егорове, героях граж-

данской войны II. Ф. Вино-
градове, Н. С. Карпове. Ге-
роях Великой Отечественной
войны командарме 50-й, ге-
нерал-лейтенанте М. П. Пет-
рове, И. А. Башманове.

Большой материал собран
и опубликован по истории

1-го Гдовского Революцион.
ного, ныне Гвардейского,
Ленинградского Краснозна-
менного ордена Кутузова
мотомехполка имени Ленин-
ского Комсомола.

Альбом с вырезками из

газет и некоторые рукописи
имеются в читальном зале
городской библиотеки. Там
же есть рукопись моей ра.
боты «История одной дерев-

ни».

Есть желание еще напи-

сать об истории Кольцовской
волости и о гражданской
войне в нашем крае.

С помощью комсомольцев

С ПТУ-2 15 и шахты «Ле-
нинградская» поставлены

надмогильные памятники
коммунистам Мошковской
волости в д. Крапивно и
А. В. Шалбину в д. Рудно.

Сейчас как председатель

методической секции военно-

патриотического воспитания
городской организации об-
щества «Знание» занимаюсь
историей событий в нашем

районе в годы Великой Оте-
чественной войны. В связи

со статьей В. Прыгачева
в газете «Знамя труда» от

16 декабря 1988 года «Вос-
становить справедливость»,
необходимо пересмотреть не-

которые события, как, на-
пример, значение боя дивер-
сионно - разведывательного

отряда Знаменского. Если
подтвердится то, о чем пи-

шет В. Прыгачев, так дей-
ствительно на дороге деревня

Гаянщина — Устинский мост
еще 14 июля был первый
бой на нашей Сланцевской
земле, а не у деревни Мед-
вежок. Также необходимо
собрать данные о частях 2-й
Ударной армии и 8-й и 57-й
армиях, однополчане кото-

рых лежат в братских моги-
лах нашего района.

То, что боевые действия
на территории нашего рай-
она вели партизаны и отряд

Знаменского, отражено и в

экспозиции музея и в книге
«Сланцы». Действительно,
надо восстановить справед-

ливость!
Кроме краеведческой ра-

боты, я кровно болею и за
здравоохранение. Вопросы
борьбы с алкоголизмом, сни-

жения заболеваемости и
смертности населения, чис-

тоты водного бассейна меня

очень волнуют. Я предлагал

безвозмездное личное уча-
стие в районе по этим вопро-

сам, но администрация ЦРБ
отклонила мое предложение.

Коротко о себе. Родился
в 1902 году в деревне Ужо-
во Гдовского района. В 1912
году окончил сельскую шко-

лу. Пять лет был пастухом.
Три года работал на желез-
ной дороге. В 1920 году
вступил в комсомол. В 1921
году по комсомольской мо-
билизации был принят в

военную школу. В 1924 го-

ду. ее окончил. Три года
был командиром взвода. В
1927 году поступил в Воен.
но-медицинокую Академию,
В 1932 году ее окончил. 15
лет был войсковым врачом.

Финскую и Отечественную
пробыл на фронтах с перво-
го и до последнего дня. С
1947 года живу в г. Сланцы.

Ф. ЧУРКИН,
персональный пенсионер
союзного значения, член

КПСС с 1925 года.

«СОЮЗПЕЧАТЬ» ИНФОРМИРУЕТ
Решением директивных органов название газеты «Нау-

ка и высшая школа» с первого номера заменено на «Поиск»,
Условия подписки и индекс остаются прежними.

Сообщаем, что «Ведомости Верховного Совета СССР» —

индексы 70163—70177 на русском и языках союзных ре-
спублик будут выходить под новым названием «Ведомости
Съезда народных депутатов СССР и Верховного Совета
СССР», первый номер которых выйдет 31 мая 1989 года.
Периодичность, подписная цена и индексы остаются прежни-

ми.
1 — 1

*  *

В соответствии с указанием Министерства связи СССР
№ 2835 от 12.04.89 г. сообщаем условия по проведению
подписки на газеты и журналы на 1990 год.

1. Продолжается прием подписки на все советские газе-
ты и журналы, включенные в каталог (1 часть). Подписка
принимается до 1 октября 1989 года.

2. Подписка на 1990 год на литературные приложения
к журналам: «Дружба народов», «Огонек», «Сельская моло-
дежь» проводится с 1 июня 1989 года до 1 августа с. г. в

пределах тиражей.
3. Ведомственная подписка Для организаций, учрежде-

ний на специальные и профессиональные издания, включен-
ные во 2-ю часть Каталога на советские издания на 1990
год, зарубежные издания, издания органов НТИ, открывается
с 15 июня 1989 года и продлится до 1 октября 1989 года.

2—1

ИЗВЕЩЕНИЕ
В связи с проведением ремонтных работ с 23 мая 1989

года закрывается движение автобусов по ул. Ленина на
участке от ул. Кирова до ул, Спортивная. Остановка автобу-
сов маршрута №11 «ул. Ленина» временно отменяется, ос-
тановка «памятник Славы» сохранена.

Редактор В. В, И ВАНОВ.

ЗВЕРЕВОЙ
Лидин Ивановне

Дорогая Лидия Ивановна!
Поздравляем Вас — ветерана

типографского производства,
.много лет работавшую в группе
по выпуску газеты, с юбилеем
в Вашей жизни. Желаем креп-
кого здоровья, долголетия, сча-
стья в семейной жизни.

Коллективы типографии и
редакции газеты «Знамя
труда».

Тел евидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 23 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 9.05 — «Хлеб
для собаки». Спектакль. 10.15
— Новости. 10.25 — Музы-
кальный фильм. 11.30 — Дет-
ский час. 12.30 — Это было...
было... 15.30 — Новости. 15.45
— Концерт. 16.15 — Док.
фильмы. 16.50 — Минуты по-

эзии. 16.55 — Новости. 17.00
«Здравствуй, музыка». 17.45 —

«Африка: древняя и вечно мо-

лодая». 18.45 — Сегодня в

мире. 19.00 — «Таежные на-

певы». Передача из Владивосто-
ка. 19.30 — Резонанс. 21.00
— «Время». 21.40 — Говорят
народные депутаты СССР.
21.50 — Открытие дней куль-
туры Республики Куба в

СССР. По окончании — «Сегод-
ня в мире». «Тени исчезают в

полдень». 2-я серия. Новости.
Спортивная программа. Вокруг
смеха.

СРЕДА, 24 МАЯ
6.30 — «120 минут». 8.35 —

«Здравствуй, музыка!». 9.20 —

Мультфильмы. 15.45 — И.-С.
Бах. Концерт. 16.25 — Доку-
ментальный фильм. 16.55 —

Новости. 17.00 — Детский час.

18.00 — Диалог с компьюте-

ром. 18.45 — «Сегодня в ми-

ре». 19.00 — «Это вы можете».

19.30 — Мультфильм. 19. 40-
Мелодии и песни крымских та-

тар. 20.00— Док. фильм. 21.00
— «Время». 21.40 — Говорят
народные депутаты СССР.
21.50 — Спорт для всех. 22.10
— Футбол. 23.00 — Новости.

* * *

23.10 — «Тени исчезают в

полдень». 3-я серия. Новости.
Встреча с Вахтангом Кикабид-
зе. «Пярну — спортивный го-
род».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 23 МАЯ

9.05 — Физика. 7 кл. 9.30

— Музыкальный телефильм.
10.00 — Этика и психология
семейной жизни. 9 кл. 10.30 —

Док. фильм. 10.50 — Мульт-
фильм. 11.00 — История. 5 кл.
1 1 .20 — Музыкальный теле-
фильм. 18.05 — Мультфильмы.
18.25 — «Калинка». Музы-
кальный телефильм. 19.00 —

«Ленинград». 19.25 — «Яблоко
Ньютона». 20.35 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 —«Время».
21.40 — Говорят народные де-

путаты СССР. 21.50 — 600
секунд. 22.00 — «Камертон».

СРЕДА, 24 МАЯ
9.05 — Физика. 6 кл. 9.35

— Физика. ПТУ. II курс. 10.10
— Литература. 8-й кл. 10.40 —

Док. фильм. 18.05 — Электро-
ника — школьникам. 18.35 —

Мультфильм. 18.45 — «Ленин-
град». 19.00 — Футбол. 19.45
— «Большой фестиваль». 20.00
— Футбол. 21.00 — «Время».
21.40 — Говорят народные де-
путаты СССР. 21.50 — «600
секунд». 22.00 — Док. фильм.
22.20 — «Крыша». Молодеж-
ный видеоканал. .

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 23 МАЯ
(время указывается местное)

9.05 — Телешкола. Мой мир.
9.30 — Детский экран. Мульт-
фильмы. 10.00 — «Чертенок».
X. ф. 11.15 — В,- А. Моцарт..,
Георг Отс. Телефильм. 14.20 —

Телеинформация. 14.30 — Про-
грамма передач. 14.35 — Теле-
фильм. 14.45 — Концерт.
17.45 — Телешкола. 18.45 —

«Актуальная камера». 19.00 —

Спортивная призма. 19.30 —

Детский экран. Миллион «по-

чему». 20.40 — Реклама. 20.50
— Телефильм. 21.00 — «Ак-
туальная камера». 21.30 —

Хлеб насущный... 22.30 — Се-
мейный ансамбль, 23.00 — 5-я
студия.

СРЕДА, 24 МАЯ

10.05 — Детский экран. Мульт-
фильмы. 10.35 — «Собачье
сердце». X. ф. 2-я серия. 11.40
— Телефильм. 14.20 — Теле-
информация. 14.30 — Програм-
ма передач. 14.35 — «Голубое
кольцо Ферганы». 14.45 —

Концерт. 17.45 — Телефильм.
18.00 — Телешкола. Природа.
18.30 — Заглянем в сад! 18.45
— «Актуальная камера». 19.00
— Академики. Пауль Когер-
ман. 19.25 — Реклама. 19.30
— Детский экран. Малышкины
полчаса. 20.40 — Реклама.
20.50 — Таллиннфильм. 21.00
— «Актуальная камера». 21.30
— Футбол. 23.10 — 5-я студия.

Сланцевский индустриальный техникум по 14 июня 1989
года принимает ваявления от учащихся 8-х классов на плат-
ные подготовительные курсы для поступления в техникум.

Начало занятий с 15 июня 1989 года. Плата за обучение
10 рублей. Иногородние учащиеся обеспечиваются общежи-
тием.

Прием заявлений ежедневно с 8 до 13 и с 14 до 17 ча-
сов (кроме субботы и воскресенья).

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом № 1-
Телефоны для справок: 2-22-88, 2-14-72, 2-16-90.
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СЛАНЦЕВСКОЕ СПТУ-215
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

НА 1989—90 УЧЕБНЫЙ ГОД
Училище готовит высококвалифицированных специали-

стов для народного хозяйства.
Приглашаем окончивших 8 классов на обучение по спе-

циальностям:
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ подземный, срок обучения 4 года;

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК ручной сварки, МОНТАЖНИК
технологического оборудования, срок обучения 3 года;

ШВЕЯ по пошиву верхней одежды, срок обучения 3 го-
да;

ЗАГОТОВЩИЦА верха резиновой обуви, срок обучения
3 года.

Для окончивших Ю классов — на срок обучения 10 ме-
сяцев по специальности:

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ по электрооборудованию промыш-
ленных предприятий (группа открывается по мере комплек-
тования).

Для имеющих неполное 8-летнее образование и желаю-
щих получить строительную специальность со сроком обуче-
ния 1 год проводится собеседование в присутствии родителей.

Собеседование проводится в СПТУ-215 по адресу: улица
Кирова, 18 по понедельникам с 15 до 18 часов. Учащиеся, не

прошедшие собеседование, в группу зачисляться не будут.
За оправками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-

рова, дом 18, телефон 2-18-80. Приемная комиссия рабо-
тает с 9 до 17 часов, в субботу с 9 до 15 часов.

5—1

Кино

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ,
КОВ. 23 мая — «Избранники
великого духа». Начало в 17,
19, 21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23
мая — «Фонтан». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23
мая — «Любовь и аэробика».
Начало в 18.10, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 23 мая

«Враг мой». Начало в 17, 19,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
23 мая — «Малыш-каратэ».
Начало в 17, 19.15, 21.30.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДЕТСКАЯ

МУЗЫКАЛЬНАЯ ■

ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ
ПРИЕМ

учащихся на 1989—1990
ГОД

в классы:

скрипки, фортепиано, спе.

циальный хоровой класс,

(принимаются дети в возра-

сте 7—8 лет, срок обучения
7 лет),

баяна, аккордеона, трубы
(принимаются дети в возра-
сте 9—12 лет, срок обуче-
ния 5 лет),

в подготовительные груп-

пы: фортепиано, скрипки

(принимаются дети в возра-
сте 6 лет),

баяна, аккордеона (прини-
маются дети в возрасте 8
лет).

Консультации и приемные
экзамены с 22 мая в 10 ча-

сов и в 15 часов.

Заявления принимаются,
адрес школы: ул. Чайковско-
го, 9, телефон 4-17-15.

3—3

Садоводческому товарищест-
ву «Дружба» для охраны сада

требуются два сторожа. Оплата
по договоренности.

Обращаться по адресу: г.

Сланцы, ул. Маяковского, дом

12а, кв. 5 к Михайлову Д. Н.

КООПЕРАТИВ
«ТУРИСТ»

ПРЕДЛАГАЕТ

провести отпуск

на туристской базе «Шац-
кие озера» с 1 по 15 июня

1989 года. В стоимость пу-

тевки входит питание, про-

живание в корпусе, проезд

в оба конца по железной
дороге, автотранспорт на

проводы и встречу группы,

экскурсии: Луцк, Львов,
Брест, Шацкий националь-

ный парк;

С 3 по 12, с 14 по 23 и с

4 по 23 июня — Сухуми на

турбазе имени XXV съезда

ВЛКСМ на берегу Черного
моря. Проезд самолетом в

оба конца. Путевка на 10
дней стоит 228 рублей, на

20 дней — 290 рублей;
С 21 июня по 5 июля —

в городе Мариуполь (Азов-
ское море), размещение в

гостинице «Спартак», пита-

ние в ресторане при гости-

нице. Проезд самолетом в

оба конца. Цена 244 рубля.
Путевки можно приобре-

сти за наличный и безна-
личный расчет. Наш адрес:

г. Кингисепп, Б. Советская,
дом 7. Телефон 2-97-15.

1—1

Г азета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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